
 UNE OEUVRE NOUVELLE A SAINT-NORBERT.

Les SS. de la Miséricorde de Montréal vont ouvrir, à St-Norbert, sur les bords de la Rivière-Rouge, à quelques pas de l'église, un asile pour les enfants trouvés (Une crèche).

Mgr Ritchot curé de St Norbert, a donné aux Rdes Sœurs, à cette fin, une magnifique propriété de 80 acres et une bonne maison dans un endroit enchanteur.

La propriété est connue dans le pays sous le nom de " terre de *MacBean*". C'est un don princier en faveur d'une œuvre confiée désormais exclusivement aux Rdes Sœurs de la Miséricorde qui vont lui donner tous les développements qu'elle exige.

 LES RVDS PERES OBLATS ET L'ORPHELINAT DES GARÇONS
A WINNIPEG.

Les Rves Pères Oblats ont cédé aux Rvdes Sœurs Grises de Montréal, pour un prix tout-à-fait nominal, quatre lots de terrain valant chacun \$1500 piastres, et l'ancien presbytère qui a servi de première chapelle à Ste Marie (maison-chapelle), pour l'œuvre de l'orphelinat des garçons. Cette générosité si louable des Révérends Pères assure enfin un pied-à-terre à Winnipeg, aux bonnes Sœurs Grises, qui y sont venues les premières, et elle donne à l'œuvre si belle de l'orphelinat une stabilité très désirable. Ce sera un encouragement pour tous ceux qui s'intéressent à nos chers petits orphelins.

 ORDINATION

Dimanche, 6 septembre, à Sainte-Marie de Winnipeg, ordination d'un diacre, le R. F. Ambroise Buisson, des C. R. de l'I. C., et de deux prêtres, le R. P. Marc Kasper, O.M.I., et le R. P. Omer Robillard, O.M.I. Le lendemain, dans la chapelle privée de Monseigneur, M. Périsset a reçu les quatre ordres moindres.